



Buenos Aires & El Calafate



En [GetawayStore](#) te mostramos Argentina de una manera diferente.

Somos especialistas en Suramérica, por eso te aseguramos un viaje inolvidable en un país que posee un sin fin de posibilidades y destinos para visitar.

Si quisieras hacer ajustes y personalizar tu itinerario, te lo cotizamos a la medida.

¡Para nosotros será un gusto ser parte de tu próxima experiencia de viaje!

Buenos Aires & El Calafate

7 días - 6 noches

Desde **\$2,520*** por persona en ocupación doble

Incluye

Boletos aéreos internacionales San José – Buenos Aires – San José

Boletos aéreos locales Buenos Aires – El Calafate – Buenos Aires

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en Buenos Aires

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en El Calafate

3 noches de alojamiento en Buenos Aires

3 noches de alojamiento en El Calafate

Desayunos diarios

Tour de la Ciudad de Buenos Aires

Tour a las pasarelas del Glaciar Perito Moreno

Navegación Safari Náutico

Navegación “Todo Glaciares” en el Parque Nacional Los Glaciares

Impuestos aéreos

Impuestos hoteleros

Impuestos de salida de Costa Rica

Equipaje documentado (23kg)

Asistencia personalizada

No incluye

Extras en los hoteles y restaurantes

Tours no indicados en las descripciones anteriores

Equipaje de mano (10kg)

Entradas al Parque Nacional Los Glaciares (es más económico comprarlas en el parque)

Seguro de viaje (obligatorio para ingresar a Argentina)

Precios por persona

Hoteles	Sencilla	Doble	Triple	Niños
Categoría 3*	\$3,099	\$2,520	\$2,450	\$2,167
Categoría 3* Superior y 4*	\$3,405	\$2,675	\$2,559	\$2,320

Notas

Precios por persona expresados en dólares estadounidenses, válidos para viajar hasta diciembre del 2025.

Son considerados niños de 3 a 5 años en la parte terrestre. Infantes 0-2 años gratis en la parte terrestre.

Precios sujetos a disponibilidad y cambios sin previo aviso, las tarifas aéreas son dinámicas. Son de referencia y deben re-confirmarse al momento de reservar. Pueden variar en fechas especiales, feriados y fiestas patrias.

Hay disponibilidad de hoteles en categoría superior, con un recargo, a solicitud de los pasajeros.

Se requiere seguro médico viajero para ingresar a Argentina por disposición de las autoridades locales.



Descripción detallada del itinerario

DIA 01 SAN JOSE – BUENOS AIRES

¡Bienvenido a Buenos Aires!

Conocida como la París de Sudamérica, una ciudad vibrante, elegante y apasionada, cuna del tango y la cultura rioplatense. A tu arribo al Aeropuerto Internacional Ministro Pistarini (Ezeiza), serás recibido por tu anfitrión, quien estará esperándote para darte la bienvenida y asistirte en todo lo necesario.

Durante el traslado al hotel seleccionado, recibirás una orientación inicial sobre Argentina y los detalles de tu viaje. Será el momento perfecto para aclarar cualquier duda y comenzar a disfrutar del encanto porteño, su arquitectura majestuosa y su inigualable vida cultural. Alojamiento en Buenos Aires.

DIA 02 BUENOS AIRES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Por la mañana daremos inicio al tour por la ciudad de Buenos Aires, un paseo que te permitirá descubrir toda la magia del lugar. Comenzaremos por Palermo, uno de los barrios residenciales más emblemáticos de la ciudad, el cual cuenta con parques, embajadas e importantes monumentos históricos.

Seguimos nuestro recorrido por Recoleta, uno de los barrios más exclusivos de la ciudad, donde podrás conocer el famoso Cementerio de la Recoleta, que es uno de sus grandes atractivos. Luego continuaremos por la glamorosa Avenida Alvear, recorreremos la Avenida 9 de Julio y desde aquí admirarás el Teatro Colón, una de las joyas mundiales de Opera y orgullo cultural de los porteños. Además, bordearemos el Obelisco para, ahora sí, llegar a la Plaza de Mayo para conocer su Centro Cívico, el cual lo forman la Casa de Gobierno (Casa Rosada), la Catedral Metropolitana y el Cabildo.

Más tarde, visitaremos el tradicional barrio de San Telmo, cuya mágica atmósfera y tradición, te hará retroceder en el tiempo. Ya estando en La Boca, podremos conocer donde se establecieron los primeros inmigrantes italianos, zona que es famosa por su pintoresca y colorida arquitectura. En este barrio haremos dos descensos, el primero en el Estadio de Boca Juniors, conocido como La Bombonera, y el segundo en Caminito, para que podás conocer la zona más atractiva y pintoresca del paseo.

Terminamos el recorrido en Puerto Madero, uno de los más importantes del país y lugar donde se encuentran los restaurantes más famosos de Buenos Aires. Al finalizar, te estaremos trasladando hasta la comodidad de tu hotel.
Alojamiento.

DIA 03 BUENOS AIRES – EL CALAFATE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te trasladaremos desde tu hotel al aeropuerto para que tomés tu vuelo local y a tu llegada a El Calafate, al Aeropuerto Comandante Armando Tola, nuestro representante te estará esperando para llevarte a tu hotel.

Alojamiento en El Calafate.

DIA 04 EL CALAFATE – GLACIAR PERITO MORENO – SAFARI NAUTICO (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Saldremos muy temprano del hotel y comenzaremos la travesía hacia el glaciar Perito Moreno. En el camino, transitaremos por la costa sur del Lago Argentino hasta llegar al Parque Nacional Los Glaciares, que gracias a su imponente belleza natural, constituye una maravilla única en el mundo, declarado "Patrimonio Mundial" por la UNESCO en el año 1981.

El Parque Nacional comprende un escenario de montañas, lagos y bosques, incluyendo una vasta porción de la Cordillera de los Andes prácticamente cubierta de hielo y nieve al oeste y la árida estepa Patagónica al este. En la zona sur del Parque, se encuentra el más famoso de todos los glaciares: el Glaciar Perito Moreno. Este debe su fama a su continuo movimiento, el cual produce un fenómeno cíclico de avance y retroceso con desprendimientos espectaculares de su frente de hielo.

Además, posee un frente de cinco kilómetros de longitud y una altura de ochenta metros sobre la superficie del agua. Una vez que estemos en la zona del glaciar, podrás admirar diferentes panorámicas de esta impresionante obra de la naturaleza desde sus amplias pasarelas, las cuales se extienden desde el Brazo Rico hasta el Canal de los Témpanos.

Más tarde, vivirás una de las experiencias más impactantes de tu viaje: el Safari Náutico. Esta aventura comienza a orillas del Lago Rico, donde abordarás una embarcación especialmente diseñada para navegar frente al imponente Glaciar Perito Moreno.

A medida que el barco se aproxima a sus enormes paredes de hielo —que alcanzan hasta 70 metros de altura—, sentirás cómo la magnitud y la energía del glaciar te envuelven. El crujir del hielo, el desprendimiento de gigantescos bloques que caen al agua con estruendo, y el reflejo del sol sobre el azul profundo del hielo conforman una escena imposible de olvidar.

Durante toda la navegación, un guía especializado te irá revelando los secretos del glaciar, su historia y la importancia de esta joya natural de la Patagonia. Una experiencia breve pero intensa, que te conecta con la grandeza de la naturaleza de una forma única y profundamente emocionante.

Una vez finalizada la aventura, regresaremos hacia la comodidad de tu hotel.

Alojamiento.



DIA 05 EL CALAFATE – NAVEGACION TODO GLACIARES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

Preparate para una jornada inolvidable entre hielo, montañas y silencio puro: hoy vivirás la experiencia Todo Glaciares, una navegación de día completo que te llevará al corazón más remoto y fascinante del Parque Nacional Los Glaciares.

Zarparemos desde el Puerto de Punta Bandera, navegando por los brazos Norte y Upsala del Lago Argentino. A lo largo del recorrido, te adentrarás en un paisaje sobrecogedor: témpanos flotantes de formas caprichosas, aguas de un azul profundo, y enormes paredes de hielo que emergen como fortalezas naturales.

El primer gran impacto llega con el Glaciar Upsala, uno de los más extensos del parque, al que se accede navegando entre icebergs colosales. Luego, continuarás hacia el impresionante Glaciar Spegazzini, cuyas paredes llegan a superar los 130 metros de altura, convirtiéndolo en el más alto del parque. La inmensidad y la belleza de estos gigantes de hielo te dejarán sin aliento.

A bordo, disfrutarás de la comodidad del catamarán y de la compañía de guías expertos que compartirán datos fascinantes sobre los glaciares, la historia geológica de la región y los secretos de este ecosistema único. Todo está pensado para que te relajes, contemples y te dejes maravillar. Todo Glaciares es más que una excursión: es una travesía por un paisaje que parece de otro mundo, un encuentro íntimo con la Patagonia más salvaje y auténtica.

Para aquellos pasajeros que deseen hacer la excursión de una manera más exclusiva, te ofrecemos, por un costo adicional, el “Captain's Club” (Club VIP del Capitán). Esta embarcación posee un salón, con capacidad para 18 personas e incluye bebidas frías y calientes, degustación de pastelería y 3 ó 4 tiempos de comida.

Alojamiento.

Nota: El recorrido puede ser modificado en función de las condiciones climáticas y de seguridad y por decisión del capitán de la embarcación.

DIA 06 EL CALAFATE – BUENOS AIRES (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te trasladaremos desde tu hotel al aeropuerto para que tomés tu vuelo local y a tu llegada a Buenos Aires, al Aeropuerto Jorge Newbery, nuestro representante te estará esperando para llevarte a tu hotel.

Si ya recorriste los imperdibles de Buenos Aires y querés seguir explorando, tenemos opciones que te mostrarán el lado más auténtico y local de la ciudad.

Podés pasear por barrios con identidad propia como Villa Crespo, Chacarita o Colegiales, donde el arte urbano, las librerías escondidas y los cafés de autor crean una atmósfera relajada, ideal para descubrir a pie.

Otra opción muy especial son las cenas a puertas cerradas: experiencias gastronómicas íntimas, donde chefs locales te reciben en espacios privados para ofrecerte platos tradicionales con un toque gourmet y una excelente selección de vinos. Además, te podemos reservar una cena con espectáculo de Tango en las mejores Casas de la ciudad.

Para los amantes de la cultura, hay recorridos literarios que siguen los pasos de Borges, Cortázar o Sábato por cafés notables, librerías antiguas y rincones cargados de historia. Si preferís una escapada fuera de la ciudad, podés disfrutar un día de campo en una estancia boutique cerca del Delta del Tigre o San Antonio de Areco, con asado, tradiciones gauchas y paisajes rurales.

Y si te atraen el arte y el diseño, te recomendamos explorar galerías independientes y tiendas de diseño en Palermo o en el Distrito de las Artes, donde se respira creatividad y talento local.

Finalmente, una navegación o paseo en kayak por el Delta del Tigre te permite conectar con la naturaleza a pocos kilómetros de la ciudad, rodeado de canales, vegetación exuberante y casas pintorescas.

Alojamiento.

DIA 07 BUENOS AIRES – SAN JOSE (desayuno)

Desayuno en el hotel.

A la hora indicada, te recogeremos en el hotel para realizar el traslado al aeropuerto local y así podás tomar tu vuelo de regreso a Costa Rica.

Vuelo Buenos Aires - San José.

Fin de nuestros servicios

¿Estás listo para reservar?

Envíanos un correo a info@getawaycompany.com con la siguiente información:

- Fechas en las que vas a realizar tu viaje.
- Número de pasajeros (si hay niños por favor enviarnos las edades que tendrán al momento del viaje).
- Número de teléfono de contacto.

Monto para reservar

\$1,155 por persona (el monto está sujeto al precio de los boletos y puede variar).
El saldo lo podés cancelar hasta un mes antes de la fecha de viaje.

Un Asesor de Viajes se comunicará con vos y posteriormente te enviaremos un correo de confirmación con la información detallada para que podás hacer efectiva tu reserva.

Si tenés alguna consulta o querés un paquete personalizado y a la medida, no dudés en escribirnos o llamarnos al 2245-4500.

¡Con Getaway Store tus próximas vacaciones
están a un click de distancia!

